



EH Bildu talde politikoa Grupo político EH Bildu

Ijentea, 1 - Tel. 943481027 - <u>www.donostia.eus</u> - 20003 Donostia

MOCIÓN DE CONTROL SOBRE ILLUNBE ARENA

Josu Mirena Ruiz Martin, concejal del grupo municipal EH Bildu, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN DE CONTROL, relativa a la situación de Illunbe Arena, para su tratamiento en el Pleno. Esta moción es consecuencia de la interpelación presentada en la Comisión de Servicios a las Personas el 16 de octubre de 2017.

JUSTIFICACIÓN

San Sebastián necesita un espacio multiusos. Y el complejo Illumbe Arena puede cumplir dicha función.

Los agentes musicales han manifestado, en repetidas ocasiones, que nuestra ciudad carece de la competitividad necesaria para atraer conciertos. San Sebastián ha perdido la fama de la que gozaba en una época, debido a las limitaciones que el velódromo Antonio Elorza presenta en la actualidad.

Además, el club de baloncesto GBC también ha dado a conocer en más de una ocasión su postura favorable a la remodelación de Illunbe, puesto que, en su estado actual, presenta limitaciones para la realización de partidos de baloncesto.

Tal como afirman diversos agentes, San Sebastián ha perdido competitividad, y está en manos del Gobierno Municipal convertir el complejo Illumbe Arena en un espacio multiusos, para que la ciudad recupere eventos e incremente el uso de sus instalaciones. Algo que puede ser importante, tanto desde el punto de vista cultural como desde el punto de vista económico. A pesar de que la necesidad es evidente, el Gobierno Municipal no ha hecho nada hasta ahora para solucionar esta cuestión.

El delegado Martin Ibabe manifestó, en la comisión, que se ha reunido en varias ocasiones con los y las agentes, para analizar las necesidades existentes en relación a actividades deportivas, culturales y musicales, así como la posibilidad de convertir Illunbe en un espacio multiusos. Entre las carencias que citó el concejal se encuentran las siguientes: suelo de arena, acústica musical, pocos vestuarios... Nada más. El tiempo avanza y creemos que hay que hay que dar un paso adelante.

Es por ello por lo que el concejal abajo firmante presenta la siguiente

MOCIÓN DE CONTROL

1- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián solicita al Gobierno Municipal que elabore, junto con las y los agentes deportivos y culturales, un proyecto para convertir Illunbe en un espacio multiusos.

San Sebastián, 19 de octubre de 2017

Josu Mirena Ruiz Martin, concejal del grupo municipal EH Bildu